

Vita Fabian Westerheide (Deutsch)

Fabian J. G. Westerheide gilt als einer der führenden Köpfe im Bereich der Künstlichen Intelligenz (KI) in Deutschland und wird für seinen visionären Ansatz geschätzt, der auf seiner Kindheitsleidenschaft für Science-Fiction basiert. Sein ehrgeiziges Ziel ist es, Europa zu einem starken und souveränen Akteur im globalen KI-Ökosystem zu machen. Als Investor, Unternehmer und Netzwerker im Bereich KI hat er unzählige Unternehmen und Institutionen auf ihrem Weg in die Zukunft der KI begleitet und geprägt. Seine Einblicke und Vorträge spiegeln ein tiefes Verständnis der strategischen, politischen und wirtschaftlichen Dimensionen von KI wider.

Als Gründer und CEO der AI for Humans GmbH ist Fabian ein anerkannter Berater für zahlreiche Regierungsinstitutionen und Fortune-500-Unternehmen. Zusammen mit seiner Frau ist er Gastgeber der jährlichen Konferenz „Rise of AI“, dem wichtigsten Branchentreffen für die zentralen Akteure des deutschen KI-Ökosystems.

Mit dem AI Fund, dessen Gründungspartner er ist, investiert er in KI-Unternehmen und treibt so die Entwicklung der Integration voran. Privat investiert er seit 2014 für den Investmentarm „Asgard Capital“ der Familienholding in Unternehmen der Künstlichen Intelligenz.

Als Autor des Buches „Die KI-Nation“ verbindet Fabian Westerheide seine reiche Erfahrung mit einer einzigartigen Perspektive, um die Rolle der KI in der Zukunft und ihre möglichen Auswirkungen auf Gesellschaft, Wirtschaft und Politik zu beleuchten.

Fabian hat einen Master in Strategischem und Internationalem Management der Universität St. Gallen und einen Bachelor in Betriebswirtschaftslehre der Universität Münster.

Vita Fabian Westerheide (english)

Fabian J. G. Westerheide is recognised as one of the leading minds in the field of artificial intelligence (AI) in Germany and is valued for his visionary approach, which is based on his childhood passion for science fiction. His ambitious goal is to make Europe a strong and sovereign player in the global AI ecosystem. As an investor, entrepreneur and networker in the field of AI, he has accompanied and shaped countless companies and institutions on their way into the future of AI. His insights and speeches reflect a deep understanding of the strategic, political and economic dimensions of AI.

As founder and CEO of AI for Humans GmbH, Fabian is a recognised advisor to numerous government institutions and Fortune 500 companies. Together with his wife, he hosts the annual „Rise of AI“ conference, the most important industry gathering for the key players in the German AI ecosystem.

With the AI Fund, of which he is a founding partner, he invests in AI companies and thus drives the development of integration. He has been privately investing in artificial intelligence companies for the family holding company's investment arm „Asgard Capital“ since 2014.

As author of the book „The AI Nation“, Fabian Westerheide combines his rich experience with a unique perspective to shed light on the role of AI in the future and its potential impact on society, business and politics.

Fabian holds a Master's degree in Strategic and International Management from the University of St. Gallen and a Bachelor's degree in Business Administration from the University of Münster.